



Hallo Hans Gerhard,  
liebe Freunde der Astrologie und liebe Spagyrik-Freunde,

Anfänger der Astrologie - zu denen ich natürlich auch einmal gehörte - machen gerne immer den gleichen Fehler: Sie schauen sich ein unbekanntes, neues Horoskop gleich zu Beginn mit allen Planeten und Winkelbezügen an. Und sie sind ungeduldig, wenn sie das Radix nicht sofort verstehen, zweifeln dann, ob Astrologie für sie wirklich passend ist.

Um ein Horoskop wirklich zu verstehen, muss man es sich scheinbarweise auf der Zunge zergehen lassen und auch Zeit investieren - völlig unabhängig davon, wie bewandert man in der Astrologie ist.

Astrologische Konstellationen wollen auch gefühlt werden, um sie zu verstehen. Die Winkelbezüge sind bei der ersten Betrachtung ziemlich belanglos. Man sollte sie ausblenden. Wegnehmen sollte man auch alle Planeten, die nicht zum Kernhoroskop gehören. Letzteres hat in der Regel nicht mehr als 5 Planeten und diese bestimmen wie keine anderen das Leben des Horoskopeigners. Wenn man diese (ca.) 5 Planeten gänzlich in ihren Prinzipien - ich sage ganz bewusst *Prinzipien* und nicht Eigenschaften - durchdrungen hat und so zu einer passenden kombinatorischen Deutung gekommen ist, erst dann sollte man Planet für Planet hinzuschalten, samt der Winkelbeziehungen und die Deutung vertiefen. Dabei darf man nie vergessen, dass nur die (ca.) 5 Planeten bereits 75% des gesamten Inhalts ausmachen, sie das Zepter des Lebens in der Hand halten.

Für diejenigen, die schon etwas astrologiekundig sind, sei kurz und nur grob beschrieben, wie man auf diese Kernplaneten kommt:

1. Herrscher des AC
2. Häuserherrscher in dem der Herrscher das AC steht
3. Sonne
4. Häuserherrscher in dem die Sonne steht
6. Herrscher des MC
7. Häuserherrscher in dem der Herrscher des MC steht.
8. Dann auch noch alle Planeten in Haus 1 und Haus 10.

Im Extremfall können das deutlich mehr Planeten sein, aber in der Regel bleibt es bei 5 oder 6 Planeten, weil sich obige Ansätze überlagern.

Wer einmal verfolgen möchte, wie das in der Praxis vonstatten geht, klickt einfach oben auf das Foto und gelangt zu einem erklärenden [YouTube Video...](#)

Ein weiterer Fehler, den sehr viele Anfänger begehen, ist, sich in der wahrlich unterhaltsamen Fülle astrologischer Anwendungen zu verlieren, zu glauben, alles sei wichtig. Dann beschäftigt man sich mit so vielen Themen parallel, dass man in keinem Gebiet ankommt und Astrologie wie Unterhaltung konsumiert. Ich denke, dass es ganz wichtig ist, erst einmal die Grundanwendungen der Astrologie - die im (astrologischen oder auch nur therapeutischen) Alltag mehr als 80% ausmachen - systematisch, strukturiert und tiefgründig zu erlernen, sich auf das Wesentliche zu konzentrieren und dieses dann so zügig wie möglich zu beherrschen.

Genau so sind meine Astrologieseminare und -webinare aufgebaut. In 8 Tagen, am 26.9.22 um 19.00 Uhr beginnt wieder ein 10-teiliges Basiswebinar, [Info und Anmeldung hier...](#) Weil es für absolute Anfänger gedacht ist, glauben einige, die anderweitig Astrologie ein Stück weit schon erlernt haben, dass sie gleich zur 8-teiligen Vertiefung im November übergehen sollten ([Info und Anmeldung hier...](#)). Hier beobachte ich immer wieder, dass nach dem Vertiefungs-Webinar die Aufzeichnung des Basis-Seminars überraschend oft gekauft wird, weil man offensichtlich das Basis-Webinar in seinem Niveau und seinen Inhalten unterschätzt hat.

Also, wer Lust hat, diesen Herbst die Astrologie strukturiert und professionell zu erlernen, ich würde mich sehr freuen. Übrigens kann man im Basis-Webinar auch detaillierte Fragen zum eigenen Horoskop stellen, die dann (je nach Andrang) in den Webinarabenden auch (kurz gefasst) beantwortet werden.

Für die Spagyriker unter Euch habe ich noch einen Tipp. Durch die satten Regenfälle haben die Pilzgerichte jetzt doch wieder eine gute Chance für diesem Herbst. In der Begeisterung des Pilzsammelns nimmt man häufig zu viel mit nach Hause und tischt sich auch meist einen Tick zu viel auf. Pilze sind schwer verdaulich, auch weil sie etwas mehr Fett brauchen. Wer

unmittelbar exakt 5 Minuten nach dem letzten Bissen (des Pilztellers) 10 Tropfen Artemisia annua Destillat einnimmt, wird gar nicht spüren überhaupt etwas gegessen zu haben.

Zum Schluss darf ich noch darauf hinweisen, dass morgen, Montag, ab 9.00 Uhr (exakt) wieder alle [astrologischen Analysen](#) sowie auch die [Analysen in den Sonntags-Workshops](#) buchbar sind - natürlich leider in der Anzahl beschränkt, aber so, dass letztendlich jeder eine Chance zur Buchung hat.

P.S. [Hier das neueste Video](#) auf dem YouTube Kanal der Astroanalyse, vor drei Tagen veröffentlicht.

Wir wünschen Euch einen guten Wochenstart,  
herzlichst,  
HP Hans Gerhard Wicklein  
& Team

[Austragen](#) | [Verwalte dein Abonnement](#)

Impressum: HP Hans Gerhard Wicklein | A – 9201 Krumpendorf am Wörthersee | Kaiserallee 8  
Tel. 0043 (0)4229 – 20526 | Mobil 0043 (0)664 – 5225922